

Fackelzuge zum Schlosse zurückgebracht, und noch als er einschloß, tönte es in seinen Ohren:

Heil, König Zäpfel, dir,  
 Spielimmerlandes Zier,  
 Heil Zäpfel dir!

### Siebenunddreißigstes Kapitel

#### Mit welcher sonderbaren Zierde der König von Spielimmerland erwacht

Am nächsten Morgen wurde seine Majestät Zäpfel der Erste durch die Klänge der Wachtparade geweckt, und er wollte schon seinen Kammerdiener herbeiklingeln, daß er ihn anzöge, da fiel sein Blick auf den großen Spiegel, der an der Seitenwand des königlichen Bettes angebracht war, und er ließ sogleich vor Schrecken das seidene Klingelband fallen.

An seinem Kopfe war eine Veränderung vor sich gegangen, die fürchterlich war.

Man erinnert sich wohl noch, daß Meister Zorniegel anfangs vergessen hatte, dem Kasperle ein paar Ohren anzusehen. Das war ein Mangel gewesen, dem aber aufs Unständigste abgeholfen worden war. Zäpfel Kern hatte, wie wir wissen, ein paar nette, sehr niedliche Ohren erhalten, und er war immer etwas eitel auf seine kleinen Ohrchen gewesen. Und nun, entsetzlich, erblickte er an deren Stelle zwei ungeheure haarige Ungetüme, von denen er nichts anderes sagen konnte, als daß es zwei ausgewachsene Eselsohren waren.